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В Горловке решается одна из проблем, которая на протяжении десятков лет беспокоила
жителей города и еще остается в нашем городе, а именно – состояние дорожного
покрытия – об этом проинформировал мэр Горловки Евгений Клеп в ходе сессии
городского совета.      
  - В этом году, благодаря планированию всех процедур, ремонт дорог в Горловке
начался в первых числах апреля. Ранние сроки начала работ позволили еще до майских
праздников выполнить основной объем ремонта дорог, который был запланирован теми
ассигнованиями, которые были в нашем бюджете, -  отметил городской голова.  
  Как проинформировал мэр, в целом, анализируя объемы выполненных ремонтов дорог
в городе за последние годы, четко прослеживается позитивная динамика. К примеру,
если в 2008 году было отремонтировано всего 45273 м2, а в 2009 - 31073 м2, то объем
работ по ремонту дорог в текущем году практически в 3 раза превосходит объемы 2008
и 2009 годов вместе взятых и составит более 200000 м2. «При этом мы взяли на себя
ответственность и приняли на баланс те дороги, которые ранее даже не находились в
собственности города, - подче
ркнул Евгений Клеп. 
- Это порядка 570 километров дорог, которые были «бесхозные». Мы взяли на себя
ответственность, но и права – сегодня мы изготавливаем проектно-сметную
документацию на восстановление этих дорог, что в перспективе позволит нам привлечь
средства и выполнить работы как текущего, так и капитального характера».
 
  Сегодня завершаются работы и на смежных, наиболее нагруженных дорогах города.
Подрядные организации с применением современных технологий завершают укладку
асфальта на улицах Интернациональная, Кузнецова-Зубарева, Пересыпкина, Бориса
Макухи, Королева, Артемовское шоссе. Проведение ремонтных работ стало результатом
работы, начатой по передаче смежных дорог из коммунальной собственности на баланс
Службы автомобильных дорог.   
  - Когда мы вышли с этой инициативой, данное решение было неоднозначно воспринято.
Надеюсь, сегодня не осталось ни одного скептика или человека, который бы
сомневался, что эта инициатива была правильной. Мы прошли все процедуры, и отстояли
восстановление дорог. Я признателен в этом Николаю Андреевичу Янковскому,
губернатору области Андрею Владимировичу Шишацкому, народному депутату, на то
время руководителю Службы автомобильных дорог Владимиру Федоровичу Демишкану.
Мы отстояли, включили в план и сегодня эти работы завершаются. В Горловке никогда
не было средств для такого объема работ. В то же время те средства, которые ранее
направлялись на текущий ремонт, мы смогли направить на внутригородские дороги. На
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реализацию тех проектов, которые мы начали готовить с 2011 года. Таким образом, мы с
2011 года увеличиваем отрезки дорог, которые отремонтированы капитально, - проинф
ормировал Евгений Клеп.
 
  Городской голова подчеркнул, что сегодня уже проведен ряд встреч в профильных
министерствах, в Агенции автомобильных дорог Украины, ведется работа по оставшимся
пяти километрам в направлении Енакиево, чтобы они также были восстановлены.   
  При этом мэром инициирована внеплановая проверка всех главных распорядителей
бюджетных средств, а именно проверку использования ресурсов, которые направлялись
на выполнение работ капитального характера в 2013 году, в том числе и на ремонт
дорог. Соответствующее обращение направлено на имя начальника Донецкой
объединенной государственной финансовой инспекции. Это важно для того, чтобы в
случае выявления нарушений были наказаны те руководители, которые их допустили,
либо если их не было, чтобы все возможные спекуляции вокруг принимаемых решений, в
том числе и финансовых, были сняты.
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